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投资者关系活动记录表

记录表编号：2024-004

投资者关系
活动类别

☑特定对象调研

□媒体采访

□新闻发布会

□现场参观

□分析师会议

□业绩说明会

□路演活动

□其他：电话会议

参与单位名称
及人员姓名 方正证券  王雪尼、山西证券 杨杰、华西商社 许光辉、东方基金 李昱奇、财

通证券 吴泳莉

时间 2024年 11月下旬

地点 公司会议室

上市公司接待
人员姓名 董事会秘书：周黎隽

投资者关系活
动主要内容介

绍

主要内容如下：
1、请简单介绍一下公司2024年前三季度经营情况和亮点？
公司前三季度收入和净利润分别同比增长12%、24%，主要是宁波和杭州的

基层治理服务订单量增长较快，拉动安全应急板块增长。公司其他业务基本稳
定，金融安全板块增长稳定，安防服务业务略有增长。

2、公司金融押运业务有不错的提升，主要来自哪里，后续如何展望？
押运业务的增长有一部分来自收购，控股子公司自去年以来，先后收购了山

西朔州华昱押运和上海弘泰，并表以后今年报表端收入有所增加。另一部分来自
新增银行客户。

3、浙江省内银行网点服务覆盖率占比从70%多提升到81%，主要来自承接省
内邮储银行网点，后续占比还有提升空间吗？

截止2024年 6月 30日，公司押运业务已经覆盖浙江省内81%的银行网点，
向上提升可能还有一些空间，但是不会太大。

4、今明年公司金融押运的客单价还有向上提高的空间吗？
这一块的提升空间比较有限，因为公司人工成本还是会持续上涨，比如社会

平均工资和社保费用每年都在增长，但公司服务价格受合同限制，在服务期内是
不变的，且合同到期后价格也需要协商确定。招标合同期限一般是2到3年居
多，每个项目定价也不完全一致。可能有的合同到期重签会有变动，但对整体客
单价影响不大。

5、外延收购的后续计划？
公司今后对押运业务相关的收购会比较谨慎，因为押运业务整体增长比较有

限，且省外押运公司需要考虑距离，人员派驻成本，地域文化差异大等因素。公
司的收购将侧重于借着当地的押运企业来开发带动我们成熟业务的异地复制。

6、公司海外安保的布局？
海外安保今年会有一些变化，主要是做一带一路企业的内保。公司需要从现

有的人员中挑选出一部分进行培训，然后去满足这块的需求。海外安保没有像金



融押运这样的强资质要求，目前这块业务还处于起步阶段，所以终局体量有多
大、市场规模增速有多高、现有的安保企业在海外业务上的竞争格局等都还不明
确。

7、应急安防中基层治理业务增长比较快，未来的发展展望？
基层治理业务受经济大环境和政府财政支出影响，今年的实际营收低于此前

预期。这块业务在规划上可以向省外扩张，但是由于我们提供的主要是系统和管
理模式，在当地需要寻找合适的落地主体，目前还是先以省内为主。

安全应急板块包含业务相对比较杂，最大的一块是涉案财物管理，基本盘是
稳中有增的，大的突破取决于处置端，因为公司现在处置的范围只涉及刑事诉讼
和纪检条线，还没有涉及到民事诉讼的证物和罚没物品。子公司温州安邦目前在
试点民事诉讼证物处置这块业务，试点如果成功且在全省推开，会有较大增量，
但这是一个循序渐进的过程。

8、综合安防业务的增长驱动主要在哪里？
常规需求有一些，展会活动也有一些，智慧校园、智慧监狱也有一些增量，

但也会面临一定的验收和结算风险。
9、公司应收账款规模如何？坏账风险大吗？
今年应收账款比往年有所增加。坏账每年都会计提，并且计提比例比较大，

一年内的应收账款坏账计提比例在 10%的水平。政府端受财政支出影响，部分项
目可能账期久一点，但坏账风险不大。

10、未来成长的驱动和规划？
保持原有业务稳中有升，新业务看基层治理服务的增量。无人机业务应用场

景主要是警务和政务服务，包括毒品排查、活动安保、政府测绘、电网检测、海
防等。无人机业务要做拓展的话，主要需要考虑的是应用场景的问题，要为特定
场景设计特定的解决方案、适配特定的机型、建立合适的管理系统。公司现有无
人机业务主要着眼于报文的收发系统和整体的安全底座，体现到应用层面就是针
对不同应用场景设计各种解决方案并提供相应服务。

附件清单
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